# コーディネーターだより 第9号 2025年のスタート

令和7年が始まりました。授業が再開した8日(水)の朝は寒さが厳しかったのですが、たくさん荷物を持った子どもたちが元気よくあいさつしながら正門の坂を上ってきました。そんな子どもたちの姿から私たち教職員がパワーをもらったような気持ちです。今年度も残り2か月半となりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

## ~年明け、お子さんの様子はお変わりありませんか~

長期休みの後は生活リズムが乱れがちになります。緊張や不安による登校渋りや腹痛などの体調の不調を訴えているお子さんはいらっしゃらないでしょうか。早めに気づくことが大切ですので、学校でも各担任が注意深く様子を見るように努めています。ちょっとしたことであっても心配なことなどありましたら遠慮なく学校までお伝えください。

# ~お問い合わせより~

学校にいただいたお問い合わせの中で共有した方がよいものについてお伝えさせていただきます。 その他に分からないことなどがありましたら、年度初めにお配りした「千代小のやくそく(家庭用)」 も併せてご覧ください。

- ① 携帯電話、スマートフォンの所持について
  - →学校長と保護者の面談により、必要が認められた場合に可能です。学校の中ではランドセルの中にしまい、取り出さないことになっています。また基本的には緊急時の連絡のためと考えています。ご利用方法については確認させていただきます。
- ② GPS 機能付き通信機器の持ち込みについて
  - →携帯電話、スマートフォンと同じで校長の許可が必要です。また通話はできません。

### ~嬉しい話が届きました~

近隣の方より「千代ヶ丘の小学生が落としてしまった財布を拾って届けてくれました。本当にありがとうございました」という連絡をいただきました。どのお子さんが拾ったのかは分からないそうですが、本校の子どもが優しい心をもって行動することができたことをとても嬉しく思いました。 素敵な話だったのでご紹介させていただきました。

#### ~あとがき~

千代ヶ丘小学校はそれほどではないですが、全国的にはインフルエンザが大流行しています。ハンカチを忘れてしまってトイレの後の手洗いがおろそかになっている様子も見られます。高学年になると自分で身支度することが多いと思いますので、ご家庭での声かけもお願いします。